

## FAITS DIVERS.

—Si nous notons la disparition des personnages marquants, nous ne devons pas non plus négliger celle des animaux qui se sont fait un nom dans l'histoire. Ces jours derniers à Londres, mourait Bob, le chien du 1er bataillon de fusiliers écossais. Cet animal avait fait la campagne de Crimée, avait suivi ses maîtres sur tous les champs de bataille, et lorsque le bataillon rentra à Londres, en 1856, il prit fièrement la tête, à côté du major. Bob, idole de ses maîtres, vénéré du peuple, respecté des gamins londoniens, n'a pas su éviter une voiture qui l'a écrasé.

**LES CHINOIS SONT NOS MAÎTRES A TOUS :** — Quel que soit notre orgueil, il faut savoir en convenir.

Ces habiles coquins ont réussi à falsifier le thé, substance très-chère, avec des matières absolument sans valeur et que l'on se trouve ainsi payer de 4 à 5 chelins la livre. Sur vingt échantillons de thé, dit un journal des Etats-Unis, c'est à peine si l'on en a trouvé un seul pur. Le reste était additionné de sable, de feuilles, et d'herbes sèches réduites en poudre, de pierre d'aimant pulvérisée. Le tout était agglutiné, coloré, dissimulé avec de l'amidon, de la gomme, du safran, du bleu de Prusse, de la mine de plomb. Aux réclamations fondées des acheteurs, les Chinois répondent que les prix des thés falsifiés étant maintenus plus bas que ceux des thés purs, on n'a, par conséquent, rien à réclamer. Suivant le docteur américain Hassal, l'usage du thé ferrugineux produirait dans l'estomac l'effet d'une infusion d'encre.

On estime à 136 millions de francs la quantité d'or extraite des gîtes aurifères de la rivière Fraser et des différents districts de la Colombie anglaise, sans compter plus de cent millions qui ont été recueillis par des individus isolés, en dehors des compagnies concessionnaires. La construction d'une route, qui a coûté plus de six millions de francs, a contribué dans une très-grande mesure au développement de la colonie.

—Les Anglais ont importé d'Australie, en 1873, une quantité d'or évaluée à près de deux cent quarante millions de francs. Aux dernières nouvelles, des veines très-riches du précieux métal venaient d'être découvertes.

—D'après les recherches d'un généalogiste américain, la famille du président Grant est originaire d'Angleterre. Elle arriva sur le navire *Marie et Jean* à Dorchester, dans le Massachusetts, en 1630, puis elle partit pour le Connecticut et fonda la colonie de Windsor en 1631.

—Il existe à Providence, Rhode-Island, un homme doué d'une force musculaire prodigieuse et tout à fait comparable à celle de l'homme qui, dans l'ancien temps, transportait sur ses épaules les portes de Gaza. Alors qu'il était jeune, il soulevait avec son pied un baril de farine, comme il l'aurait fait d'un simple picotin rempli de grain d'avoine. Un jour, au dock de Stevens, comme

on le plaisantait au sujet d'une ancre pesant 550 livres, qu'on le défiait de la soulever et même de faire mouvoir, il prit celle-ci, la porta dans un autre magasin, gravit les marches de l'hôtel des Etats-Unis, la montra dans cet établissement et finalement la rapporta au magasin où il l'avait prise ; là il la déposa dans le plateau d'une balance pour qu'on put bien s'assurer du poids. Autrefois, il buvait, sans paraître en être affecté, une trentaine de verres de spiritueux et il lui arriva de passer une nuit à boire à lui seul un demi baril de bière. Malgré ces excès, on ne le vit jamais en état d'ivresse, et quelle que fût l'abondance du gin ou de la bière absorbée par lui, il ne parut jamais trembler sur ses jambes.

—Un riche propriétaire de l'Uruguay, le baron de Maua, voulant vendre ses biens, une compagnie s'est formée en Angleterre pour les acquérir et en faire le siège de vastes exploitations ayant principalement en vue l'élevage des bestiaux et leur transformation en viandes conservées pour l'importation en Europe. Le capital n'est rien moins que vingt-cinq millions.

—Les diverses religions professées à New-York possèdent 349 églises. Les émoluments des membres du clergé varient de \$300 à \$12,000. Cinquante ecclésiastiques reçoivent \$4,000 ou plus ; trente reçoivent plus que cette somme et dix seulement plus de \$12,000. Six de ces derniers sont pasteurs de l'Eglise Episcopale. En résumé, on peut dire que la moitié des membres du clergé de New-York reçoit par an 12,500 francs ou plus, et que sauf de très-rares d'exceptions, le gain annuel de ces ecclésiastiques est à peu près le même que celui des autres classes de travailleurs intellectuels.

—Lors de leur passage à Toledo (Ohio), les quatre généraux Grant, Sherman, Shéridan et Custer, furent accueillis par un tourbillon de ladies, jeunes et vieilles, blanches, noires et jaunes ayant avec elles, qui des babies, qui des petites filles. Ces dames sollicitèrent toutes l'honneur d'embrasser les quatre généraux. Ceux-ci durent s'exécuter, mais pressés par l'heure de départ du train, ils durent aller vite en besogne, et des paris s'engagèrent sur la question de savoir lequel des quatre héros arriverait le premier dans ce steeple-chase d'embrassades. Les pointeurs constatèrent que Grant embrassa : 74 babies, 113 petites filles et 373 ladies ; Sherman : 127 babies, 147 petites filles et 297 ladies ; Shéridan : 94 babies, 104 petites filles et 410 ladies ; Custer : 83 babies, 138 petites filles et 417 ladies.

—On a constaté qu'il y a : à Londres, 8 habitants par maison ; à Berlin, 32 ; à Paris, 35 ; à Saint-Petersbourg, 52 ; à Vienne, 55. La mortalité croît avec l'accroissement du nombre d'habitants logés dans une même maison. Ainsi, sur 1000 individus, il meurt à Londres, 24 habitants ; à Berlin, 25 ; à Paris, 28 ; à Saint-Petersbourg, 41 ; à Vienne, 47.

L'Album paraît toutes les Semaines avec 24 pages de matières. Le Prix est de \$3.00 par année  
\$1.50 pour Six Mois.

DUVERNAY, FRERES & DANSEREAU.